

APAGÓN

“Esto es indignante, porque no es posible que la vida cotidiana de millones de chilenos y chilenas se vea alterada de esta forma por empresas que no hacen bien su trabajo”.

Gabriel Boric,
Presidente de la República.

“La desconexión se debió a una operación no deseada en los sistemas de protección y control de la línea”.

Juan Carlos Olmedo,
Presidente del consejo directivo del
Coordinador Eléctrico Nacional.

“Continuamos investigando las razones del evento ocurrido en la línea, en principio, originado por la activación no deseada de sus esquemas de protección, lo cual provocó la desconexión automática de ambos circuitos”.

Luis Llano,
Gerente general de ISA Interchile.

Foto de la semana



98% DE LA POBLACIÓN quedó sin suministro eléctrico el martes. Fue el mayor apagón desde el terremoto del 27F.

2 CENTRALES de las 23 que debían partir desde cero se encontraban certificadas el día del apagón.

15 MILLONES DE DÓLARES en compensaciones y multas de hasta US\$ 8 millones podrían enfrentar las empresas involucradas.

FOTO: ANDRÉS PÉREZ

CHILE A OSCURAS

A las 15.16 del martes, el país se fue a negro. De Arica a Los Lagos, un corte en el suministro eléctrico afectó a más de 19 millones de chilenos, en un incidente que no ha sido completamente aclarado. Se trató del mayor apagón desde el terremoto de 2010 y se extendió por alrededor de ocho horas. El Presidente Gabriel Boric recriminó a las empresas eléctricas por el megaapagón, mientras que la compañía ISA Interchile afirmó que el origen de la falla se resolvió en 44 minutos.